



L'étang de Bavelier se laisse admirer de loin.

Au fil de l'eau...

... en avant pour une balade romantique qui emmènera le promeneur le long de la réserve naturelle du lac de Lucelle.

TEXTE: GENEVIÈVE GRIMM-GOBAT

PHOTOS: MICHEL MARTINOLI (PLEIGNE ET BAVELIER)
CATHERINE FLOREZ (À LA CROISÉE DES CHEMINS)

Le départ de cette randonnée, la douane de Lucelle, rappellera à d'aucuns un lieu où ils craignaient un contrôle au retour de leurs courses en France. Le poste est fermé depuis 2008. Lucelle ne se réduit pas à une douane, c'est un passé prestigieux avec son abbaye cistercienne créée en 1120, liquidée par la Révolution française puis transformée en fonderie pendant un siècle et aujourd'hui appréciée comme un havre de paix où l'on aime venir se ressourcer et se restaurer.

L'unique lac du canton

Nos premiers pas longent la réserve naturelle de l'unique lac que compte le canton du Jura: le lac de Lucelle. Romantique à souhait avec sa très riche flore. Nous laissons sur notre gauche la « route internationale » qui serpente le long de la rivière et permet de rejoindre Laufon. Nous cheminerons désormais en forêt, soit au fil de l'eau soit à quelques dizaines de mètres au-dessus d'elle, accompagnés par le doux murmure de ses eaux et stimulés par la vivacité de son écoulement.

Jamais monotone le chemin. Puis le sentier suit une ligne sinueuse dans un environnement à dominante verte et moussue. Côté botanique, on observera l'abondante présence d'une fleur envahissante. En effet, sur des centaines de mètres, l'impatiente glanduleuse, cette plante vicieuse aux fleurs rose-blanc, escorte nos foulées. Elle se répand dans la nature en catapultant ses graines

PUBLICITÉ



Jura Rando balise et entretient le réseau pédestre du canton du Jura et organise des randonnées accompagnées

www.jurarando.ch

Chez le Roy

Chez Modeste

CHF 20.-/an pour un soutien à Jura Rando